

Der Geist aus der Flasche

ALKOHOL

Volkskrankheit

Volkskrankheit

NR. 1

Immer mehr Menschen, jeden Alters und aller Schichten der Bevölkerung haben Probleme, den Alkohol in normalen Mengen zu konsumieren.

Zu jedem Anlass, gegen den Durst, zum Essen, zu fröhlichen oder traurigen Feiern, überall ist der Alkohol gegenwärtig

Sich diesen (Un) Sitten und Gebräuchen zu entziehen ist nicht einfach!

Man gewöhnt sich an den Alkohol.

Nur allzu oft entwickelt sich aus der **Gewohnheit** eine **Abhängigkeit** und die Sucht wird zu einer **sehr ernst**en, **lebensbedrohenden Krankheit !!!**



Wie geht es weiter ??

Die Alkohol- Krankheit ist in den allermeisten Fällen nur mit Hilfe von Außen in den Griff zu bekommen!!!

WIR sind eine Gruppe von Leuten, denen es Dank der Hilfe verschiedenster Seiten gelungen ist, die Abhängigkeit zu überwinden und sich aus der Umklammerung der Sucht zu befreien.

WIR wollen unsere Erfahrungen an Betroffene weitergeben und ihnen, gangbare Wege aus Sucht und Abhängigkeit aufzeigen.

Alkoholabhängigkeit ist eine schlimme Krankheit.

Aber,
sich n i c h t helfen zu lassen, ist viel schlimmer !!